

RESERVISTES BANQUETES

Napanee, Ont., 21.—La population de notre ville a fait preuve de ferveur patriotique quand, hier soir, spontanément, les citoyens ont banqueté quarante réservistes bulgares, à la maison Paisley. Des chants nationaux furent chantés dans plusieurs langues. Les réservistes bulgares auraient aimé à partir avec les militaires canadiens et aller se battre pour l'Angleterre. Les Bulgares travaillent à la construction des chemins de fer et ont fait plusieurs milles à pied pour souhaiter un bon voyage aux soldats canadiens.